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文娱速递

青年报记者 陈宏

本报讯 昨天，涉毒艺人柯震东

在台北遭“ 地检署”传唤到庭应讯，

而同一天，九把刀纯爱三部曲电影的

第二部《 等一个人的咖啡》在上海影

城进行点映，担任男主角的新人布鲁

斯因又逗又腼腆的表现，成了不少粉

丝眼中新的小鲜肉。在广电总局封杀

劣迹艺人后，九把刀和柴智屏，似有

意让他接棒。

柯震东是九把刀三部曲首部《 那

些年，我们一起追的女孩》捧红的男

星，但在最红的时候，因吸毒而被北

京警方拘留。返回台湾后，台北“ 地检

署”9月1 日曾首度传唤他，昨天，通

过两岸司法互助取得大陆搜集的证

据资料，该机构再度传唤他到庭。众

多媒体守候在门外，问柯震东是否争

取戒瘾治疗，但他一言不发。

由于广电总局的封杀令，加上柴

智屏有意让他先沉淀，柯震东短期内

已无法复出。他自己选择退学后，到

底在干嘛？被视为接班人的布鲁斯，

昨天也被追问起了柯震东的问题，他

有点手足无措，最终还是选择了回

答：“ 我不知道他今天要出庭，但我觉

得人的一生中，多少会犯错，能改就

好。他最近也还好，前几天我们还在

一起运动打球，这是不一样的舒压方

式，很健康，他也表现得很开朗。我们

都夸他球技很好呢！”

《 等一个人的咖啡》目前已在台

湾、香港、新加坡和马来西亚四地上

映，目前票房已逾四亿新台币（ 约合

人民币8000万），而在大陆地区，也是

即将公映。而其中，出场就穿着比基

尼的布鲁斯，让人乐不可支，人气暴

涨。“ 朋友看了都说和我生活中很像，

就是本色出演，当然了，我生活中可

没有穿比基尼的癖好。”昨天他也笑

着说，他妈妈去连看了五次。

柯震东昨天台北出庭

九把刀力捧小鲜肉接棒？

青年报记者 杨羡之

本报讯《 爸爸去哪儿2》完美收

官，由湖南卫视原创的大型校园成长

真人秀《 一年级》接档，首期节目将

于1 0月1 7日22时和观众见面，根据湖

南卫视“ 独播战略”的布局，将在湖

南卫视旗下唯一视频平台芒果TV进

行全网独播。

作为一档纯原创的节目，《 一年

级》这次将镜头对准一群一年级的草

根学童，最大的不同则是其绝对“ 真

实”———真实的校园、真实的老师、真

实的一年级新生；1 00个监控+26台摄

像机的超规模拍摄，总导演徐晴介

绍，所有的素材按照胶片换算足以绕

地球1 6圈，节目的叙事方式以明星老

师第一人称的方式讲述。

青年报记者 陈宏

本报讯 被评论界称为“ 张爱玲

后又一人”的著名作家王安忆，近日

做客《 可凡倾听》，畅聊茅盾、莫言、

张爱玲等文坛名人，也畅聊自己的经

历，更罕见点评韩寒、郭敬明等文坛

新星。

王安忆的母亲是著名作家茹志

鹃，处女作《 百合花》曾被狠批，但跟

她素不相识的茅盾先生，仗义执言，

这个影响甚至能让王安忆一家人得

以安然度过文革这样的动荡岁月。对

此，她至今都感激：“ 他不仅是慧眼识

珠，更是一种勇敢。”

但 是 ，当 时 的 社 会 环 境 ，仍 然

让 茹 志 鹃 反 对 王 安 忆 也 走 写 作 的

路。直到后来，她终于展现了这方

面的天赋，母亲又给了女儿很多的

帮助。

诺贝尔文学奖曾是中国作家的

梦，直到莫言圆梦。而谈及这场文坛

大事，和莫言向来惺惺相惜的王安忆

也回忆说，十多年前，莫言特意邀请

她同游瑞典，当时还表达了希望，能

和王安忆一起得诺奖。对于莫言获

奖，她说“ 评委们很有眼光”。但对于

韩寒和郭敬明这些作家，她则说：“ 他

们是属于另外一个体系，我不太关

心。”她说自己同样不关心的还有网

络文学。

至于被和张爱玲联系在一起，王

安忆自认，的确和张爱玲有一些让人

产生联想的地方，“ 首先都是写了上

海，《 长恨歌》 被人们觉得是张爱玲

走了以后的上海，还有一点很重要，

我和她都是写实派。”

据悉，这一期的《 可凡倾听》将

于1 0月1 8、1 9日1 9:30在SMG艺术人

文频道播出。

青年报记者 杨羡之

本报讯 随着《 中国梦之声》第

二季在东方卫视的热播，外界对于节

目本身的争议也是不断。相较第一季

搞笑场景偏少，韩红过于强势扮演三

位导师的“ 主角”，选手的晋级是否

能够完全公平和公正⋯⋯

为何无厘头少了煽情多了
“ 梦之声”第一季播出最初，各

式搞笑搞怪的选手，以及评委们与其

互动，无疑是最大的亮点。可到了第

二季，观众们突然发现，煽情的镜头

多了，反倒是那些有趣的场景几乎不

复存在。对此，执行导演严敏也是表

态，今年的主题就是突出选手。

同时，严敏也认为，今年将海选

的场地从一个封闭式的小房间，搬到

大舞台，也是导致诸如去年搞笑搞怪

画面稀少的一个原因。“ 如果在一个

只有十几个工作人员的房间里，导师

们自然可以放肆轻松的玩耍。可是当

你背后是数百名观众时，任何艺人都

达不到那样毫无压力的状态。”至于

改变舞台的原因，严敏也是直言，“ 我

们必须在一个高的起点，让选手们一

开始就快速进入比赛的状态。”

韩红是否过于强势
观看过前几期的观众或许会发

现，韩红在三位导师中扮演着“ 大姐

大”的角色。往往当她确定让一位选

手晋级时，其他两位导师几乎无异

议。韩红是否过于强势？她又是否存

在引导其他两位导师的可能性？对

此，严敏解释，三位导师其实各有分

工。“ 像小齐主要从市场的角度出发，

而瑄瑄则是看选手的亲和力以及舞

台的表现力。至于韩红，则主要考量

选手的演唱能力。他们三人其实自己

有很明确的分工。”

此外，严敏也是否认了韩红有

“ 引导”其他两位导师的趋势。“ 大家

可能只看到了播出时的55—60位选

手，而实际上我们录了200人。”严敏

说，“ 其实我们还有很多他们有争议，

有分歧的画面，只是说大家没有看到

而已。”

选手晋级公正性哪里寻
如何保证选秀冠军真正来自“ 民

选”，一直是观众关心的问题。此次，

严敏向记者透露，《 中国梦之声》第

二季将会从“ 逆袭阶段”开始，每位

选手的晋级着重遵循“ 民意”。

据悉，直播阶段，节目组将从数

百万名观众中抽取出1 000人作为现

场大众评委。“ 这一千人的选择标准，

将分别从1 5到55岁的年龄阶段中选

出。同时，男女比例各一半，还要考虑

他们的学历等。”严敏说，“ 我们接下

来会淡化导师和媒体评审的作用，大

幅度增加观众们的意见。比如导师很

有可能在最后阶段，只有评判和拉票

的权力。我们希望能够让大家看到节

目组的诚意，最后的冠军一定是你们

大多数人的选择。”

青年报记者 陈宏

本报讯 《 我很丑，可是我很温

柔》的赵传，如今将化身“ 音乐武侠”

重归江湖。昨天，来沪为自己巡回演

唱会宣传的他，也和记者畅聊了自己

那些经典歌背后的故事。

1 1 月8日，赵传将带新专辑《 音

乐武侠》的同名演唱会，登陆上海大

舞台，这也是他三年后重返上海。而

此前的上半年，他刚完成了在全国1 7

个城市的剧场巡演，每到一处，都是

全场大合唱。再面对这样熟悉的场

面，赵传心态超然多了。

“ 我的每首歌都很写实，都有真

实的背景故事在里面，”他说，后来成

名的生涯，让他忙于商演和过明星生

活，反而不再接地气，跟真实生活脱

节了，这让他感觉很不好，所以，在最

红的时候，他选择了离开，在家里带

女儿。终于，他有了新的沉淀和积累，

有了带着侠气的新专辑。

再回首当年的那些经典，他也终

于很轻松。25年前让他一炮而红的

《 我很丑，可是我很温柔》，他说“ 其

实 当 时 在 唱 与 不 唱 之 间 挣 扎 了 很

久”，“ 歌名太写实，当时没人敢唱，

歌名让人一开始就难以接受。后来

制作人花了很长时间安慰我，这首

歌表达的就是一个小人物的内心色

彩，后来，很多人都在歌里找到了自

己的故事。”

“ 梦之声”第二季疑问众多

导演：今年的主题就是选手

曾感觉被车轮碾过十几年

赵传化身音乐武侠归来

王安忆：韩寒、郭敬明属另一体系

《 一年级》芒果TV全网独播

在柯震东遇到麻烦时，九把刀迅速推出了新人。


